
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《第 42 号》 

令 和 ５ 年 ３ 月 発 行 

発行：春日区地域協議会 

《観光分科会》春日山城跡の観光振興策について 

【テーマの概要】 

・春日山城跡は、県内外から観光客が訪れる当市を代表する観光スポットです。 

・史跡の保存整備について、地域の団体が継続的に取り組んでいます。 

・春日山城跡の観光地としての魅力向上や市民を巻き込んだ環境整美※について話し合います。   

※美しく整備する。 

 

   

地域協議会からの報告・提案 ➡ 町内会長会からの回答 ➡ 今後の見通し 

・地域協議会が考える整備の

ポイント等について報告 

・地域における春日山振興（観

光振興）の機運を高めるた

め、必要な取組についてご

意見いただけるよう依頼し

た。 

・「春日山城跡保存整備促進

協議会」での活動を継続し

ていく。 

・第 100 回謙信公祭などに向

けて市と連携して取り組ん

でいく。 

地域のご意見や先進事例につ

いて研究し、意見書の提出を

目指します。 
 

・活動団体等との意見交換 

・先進地視察 

・春日山城跡の観光振興に関

する提言書（意見書）の提出 

   

 

地域協議会の活動状況をお知らせします 
 前号のたよりでのお知らせ以降、次のとおり会議を開催しました。 

 地域協議会はどなたでも傍聴できます。ご希望の方はお気軽にお越しください。（主に上越市

市民プラザで開催しています。） 

 

 

会議 開催日 主な内容 

第 10回地域協議会 1/19㈭ ・町内会長の皆さんとの情報交換会(11/24開催)で報告・提案した内容に

ついて、町内会長連絡協議会で協議された結果を共有しました。（※下

記の「自主的審議：町内会長連絡協議会からの回答と見通し」のとおり） 

・地域の個性や特性をいかした活性化の取組を記す「地域活性化の方向

性」の検討に着手しました。 

安全・安心分科会① 1/28㈯ ・春日地区にお住まいの防災士の方に参加していただき、防災体制の充実

に向けた意見交換を行いました。今後も継続開催することとしました。 

第 11回地域協議会 2/17㈮ ・「地域活性化の方向性」について、各委員のアイディアを整理しました。 

安全・安心分科会② 2/25㈯ ・防災士の方とともに、他地区の防災士会支部設立の経緯等について情報

共有を行いました。 

                                （表は 2月末現在の実績です。） 

自主的審議：町内会長連絡協議会からの回答と見通し 
 春日区地域協議会では、これまで審議を重ねてきた結果について、昨年 11月に町内会長連

絡協議会に報告・提案し、本年 1月に、これを受けた回答をいただています。町内会長の皆さ

んのお考えを踏まえつつ、今後も地域課題の解決等に向け、次のとおり検討を進めていきます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《安全・安心分科会》安全・安心に暮らせる春日区とする方策について 

【審議テーマの概要】 

・春日区には防災士による活動組織がなく、人口に比べて防災士の数も少ない状況です。 

・降雪期には、一部の歩道が雪に埋まることもあり、交通事故を防ぐ対応が求められます。 

・地域の防災体制の充実や積雪時の安全の確保などについて話し合います。 
 

   

地域協議会からの報告・提案 ➡ 町内会長会からの回答 ➡ 今後の見通し 

・過去の災害の事例等につい

て報告 

・防災士会の春日支部の設立

について検討しており、支

部が設立されたら、防災士

の知見をいかした避難訓練

等に取り組んでいただくよ

う提案した。 

・防災士会春日支部設立に向

けた取組に賛同する。 

・災害時に町内会の間の連絡

ができるよう期待してい

る。 

他地区の取組事例を参考に、

防災士会支部の設立を目指し

ます。 
 

・防災士との意見交換（2回開

催済み） 

・「(仮)上越市防災士会春日支

部」の設立 

   

《福祉分科会》あらゆる世代が心豊かに暮らせる春日区とする方策について 

【審議テーマの概要】 

・春日区では、区外からの転居などにより人口が増えていますが、同時に少子高齢化が進行し

ています。 

・子どもや若者の地域行事等への参加が少なくなっています。 

・地域への愛着を育んでいけるよう、住民同士の交流の促進などについて話し合います。 
 

   

地域協議会からの報告・提案 ➡ 町内会長会からの回答 ➡ 今後の見通し 

・人口推移や町内の活動等の

状況を報告 

・地域の活力向上に向けて、

高齢者や小・中学生、大学

生が協力して開催する「ふ

れあいコンサート」を、地

区全体の事業に位置付けて

実施されるよう提案した。 

・併せて、市には、健康づくり

活動のサポート体制がある

ため、積極的に活用される

よう情報提供した。 

・「ふれあいコンサート」を町

内会長連絡協議会が主催す

るという提案は、見直しの

方向が違うのではないか。 

・当会としては、今後とも、春

日地区の 2 万人が元気にな

る方法を検討していく。 

地域の実情やご意見を踏ま

え、地域を元気にする活動が

いっそう盛んになるよう検討

していきます。 
 

・活動団体等との意見交換 

・活動団体への提案 

・地域活動への理解の促進 

   

 

 

中部まちづくりセンター（上越市木田１―１－３ 上越市役所第二庁舎３階） 

ＴＥＬ：５２６－１６９０ ／ ＦＡＸ：５２０－５８５３ ／ Ｅ-mail：chubu-machi@city.joetsu.lg.jp 

お問い合わせ先 

 

 

   


